

Jacques Fernandes (PS) veut apporter du dynamisme au canton de Puiseaux



MERCREDI SOIR, À BRIARRES-SUR-ESSONNE. Jacques Fernandes (à gauche), soutenu par le sénateur Jean-Pierre Sueur, ne veut pas voir disparaître les services de proximité.

■ Le candidat de gauche a tenu l'une de ses dernières réunions publiques dans sa commune, Briarres-sur-Essonne.

Jacques Fernandes, candidat soutenu par le PS, les Verts, Europe écologie et le Parti radical de gauche, a tenu une réunion publique dans sa commune, Briarres-sur-Essonne, mercredi soir. Une quinzaine de personnes étaient présentes. Pour l'occasion, le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur avait fait le déplacement.

Au cours de cette campagne, Jacques Fernandes a multiplié les discussions avec les habitants. Il a beaucoup été question de social, première compétence du département. « Il faut une aide sociale qui se consolide autour du canton, afin notamment que les gens puissent rester chez eux. Il est aussi important

que le département participe à la transformation de bâtiments en petites structures pour conserver les jeunes et les plus anciens dans les villages ».

« On a perdu beaucoup de temps »

Même si le canton est menacé par la réforme territoriale, « on ne veut pas voir disparaître nos services de proximité. Il est important que l'on redonne une dynamique très forte à ce canton. On a perdu beaucoup de temps avec le conseiller général sortant », plaide Jacques Fernandes. Le candidat de gauche veut également préserver la rivière.

Les discussions qui ont suivi la présentation des grandes lignes du programme de Jacques Fernandes et les analyses de Jean-Pierre Sueur se sont avérées constructives. Aux électeurs, désormais, de se prononcer...

Stéphane Boutet.